



CC-BY-SA Historisches Museum Frankfurt

Die Judengasse bei Nacht

Die nächtliche Atmosphäre wird vermutlich wesentlich durch die Kolorierung (Mondlicht) erzeugt. Es sind einige Menschen in der Gasse zu sehen.

Seit dem 1811 der Ghettozwang aufgehoben wurde, verließen immer mehr Jüd*innen die Judengasse. Dieser zerfiel daraufhin, weshalb 1874 zuerst die Westseite, 1884 dann auch die Ostseite abgerissen wurde.

Informationen

Frankfurt, Judengasse (Darstellung)
um 1860 (Datierung)

Stadttopographie
Druckgrafik
Papier, Stahlstich, koloriert

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C19718
